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今日德州

民生

大项目周边住宅涨声一片

房房企企大大鳄鳄抢抢滩滩拉拉高高市市区区房房价价

9月份，齐河农合行在
全县3 4个营业网点展开防
火应急预案演练，通过模拟
现 场 ，由 员 工 切 实 参 与 其
中，以“练”促改，以“练”促
优，切实加强消防安全，扑
灭秋“燥”隐患。据悉，入秋
后，针对天干气燥易发火灾
状况，该行及时调整思路，

强化消 防 管 理 ，特 别 是 临
近国庆、中秋假日，为确保
节 日 安 全 ，该 行 多 措 并 举
积 极 查 找 薄 弱 环 节 ，做 到
防 患 于 未 然 ，保 障 各 项 业
务 健 康 稳 健 发 展 ，为 支 农
助农服务提供强有力的后
台支持。

(张河山 岳超)

22日下午，平原联社举
办新入社大学生上岗考评工
作，对提出申请的新员工分
笔试、点钞两部分进行考核，
从笔试环节模拟基础制度执
行及操作流程，从技能环节搭
建前台业务服务环境，从整体
上考核新员工前期学习及培
训情况。联社成立了新大学
生考评工作领导小组及考评

工作实施办公室，具体负责
员工上岗申报、考试组织及
审核工作。对于未通过的员
工给予一次补考机会，待补
考通过后办理上岗手续。通
过上岗考评，全方面督导业
务知识、强化业务技能，明确
了学习目标，调动了业务学
习的积极性，提高业务办理
效率。（李方泉 仇东敏）

平原联社举办新入社大学生员工测评

目前，乐陵联社正式上
线运行自助设备40台。随着
自助设备增多，防线防范意
识提上日程。一是加强管理。
重视自助设备的风险防范工
作，加大自助设备的检查力
度和频度，确保自助设备24
小时正常运行。二是加强培
训。在建立定期规划，加强常
规培训的基础上，组织各网

点自助设备管理人员进行自
助设备安全管理技能知识培
训，提高对自助设备的日常
管理能力。三是加强宣传。通
过张贴信息提示等方式，警
告客户谨防上当、受骗；强调
合规操作，以防为不法子留
下可乘之机。通过全方位结
合，增强安全使用意识，提高
安全使用能力。 (黄琛)

乐陵联社加强自助设备管理

庆云联社对全辖新增贷
款真实性进行了专项审计，
有效防范和化解了贷款风
险，提升了新增贷款质量。一
是审计人员通过信贷管理系
统把有信贷业务网点的新增
贷款情况导出，逐笔筛选、对
比分析确定审计重点和对
象。二是此次检查采取内查
外核的方式对贷款调查、审

查以及发放、管理的每一个
环节进行审计。同时对借款
人、担保人家庭情况、还款能
力、信用状况等进行外核，判
断评定级别、授信金额、用途
等是否与借款合同相符。三
是对所查问题及时明确责任
并向各管理科室发出风险提
示，为该社信贷业务健康发
展奠定坚实基础。 (张涛)

庆云联社开展新增贷款真实性审计

平原联社不断加大科技
投入，扩大服务空间，同时为
增强ATM服务功能，采取有
效措施加强管理，实现ATM
业务的安全、规范、高效运
行，极大地方便了城乡居民，
提升了信用社形象。一是采取
现场演示方式，主动引导介
绍。在营业网点柜台张贴提
示，“5000元以下银行卡取款
业务请到ATM机上办理”，

指导持卡客户通过ATM办
理取款、查询、转账等业务。
二是在有条件社由大堂经理
进行宣传。针对部分乡镇客
户不会使用自助设备的实
际，要求大堂经理积极进行
宣传，认真向持卡客户介绍
ATM的功能，手把手指导客
户正确操作，既宣传了信用
社的服务，也降低了客户可
能出现的误操作。 (刘彬)

平原联社提高自助设备服务水平

为保证业务系统稳定
运行，提高网络通讯速度，
平原联社于9月份在迈普网
络工程师和县联通公司工
程师的共同协助下，对辖内
2 5家营业网点联通主线路
进 行 了 切 割 ，并 将 原 有 的
网 络 设 备 进 行 了 更 换 ，网
络结构由原来的二级架构
升级为三级架构。期间，联
社科技部对所有网点的网

络备用线路进行了测试，在
保证备用线路正常的情况
下对原有网络设备进行更
换，在不影响前台柜员办理
业务的前提下加班加点对
设备进行安装调试，力争在
第一时间内调通线路，通过
改造，进一步增强了线路安
全性，提高了网络速度，有
效促进了各项业务的安全
开展。 (刘彬)

平原联社成功进行网络架构升级

“农金通”又叫“农民自
助终端”，是一种扎根农村最
基层的能够提供小额支付结
算的金融设施。平原联社及
时总结农金通防雷工作的经
验，采取措施做好防雷工作。
首先，安排技术人员对农金
通网点的电路设施进行排
查，重点排查农金通操作间
内是否安装稳压器、漏电保
护器，接地设施是否达标；其

次，要求农金通管理员必须
在电话线上安装闸刀开关，
遇到雷雨天气，设备必须断
电关机，电话线闸刀开关必
须断开，以免雷电通过电话
线损坏通讯设备；建立农金
通管理员短信群组，根据近
期天气情况，通过短信平台
为农金通管理员发送提示短
信，提醒各管理员提前做好
防雷的准备工作。 (刘彬)

平原联社农金通防雷工作显成效

为促进审计成果运用，
有效提高内控管理质量，庆
云联社在开展各类审计检
查项目的同时强化后续检
查工作，从确保审计问题整
改真实性、确保审计检查的
严谨性、确保审计成果交流

的畅通性三个方面入手彻底
摸清了审计检查问题的整
改 情 况 、同 类 同 质 问 题 情
况、屡查屡犯问题情况，实
现了审计监督的公开化、透
明化，大大提高了审计工作
效能及质量。 (解玉嵋)

庆云联社强化审计成果运用

近期，平原联社召开了
会计主管工作例会。会议对
传 票 汇 审 情 况 进 行 了 讨
论；科技部、电子银行部对
近 期 工 作 进 行 了 安 排 ；财
务会计部就对新制度理解
上存在偏差环节进行纠正，

确保统一执行；最后分管主
任对各条线重点工作进行
了强调，并要求会计主管作
为内勤第一负责人，积极增
强履职意识，切实提高内勤
服务质量。

（李方泉 仇东敏）

平原联社召开会计主管例会

近期，平原联社开展以
“掌握识别人民币知识，不让
假币危害社会和人民”为主
题的反假币宣传活动。活动
现场通过设置反假币咨询服

务处、悬挂宣传横幅、发放宣
传折页等，吸引了大量群众
前来咨询学习，活动极大提
高广大群众的反假意识。

（李方泉 仇东敏）

平原联社开展反假币宣传周活动

9月18日，临邑联社在电
教室对13名中层正职干部
进行第二期高管人员任职
资格测试，该联社理事长、
副主任全程进行监考。考场
内只有键盘和鼠标的点击
声，参考人员聚精会神，严

于律己，仔细回答每一题，认
真把握每一分。通过100分钟
的测试，达到了预期目标，进
一步提高了中层管理人员的
理论知识水平，增强了学习
的自觉性和积极性。

(房晖)

临邑联社动真格测出真水平
近期，平原联社举办了

城区分社主任、会计主管及
内勤人员参加的内控培训专
题会议。旨在在全员范围内
强化内控管理执行意识、相
互监督责任意识，将硬式执
行从思想上转化为自觉履
行，有效提升内控水平。分管

主任通报了近期内控执行方
面的情况，并进一步明确了
下一步开展抓实内控管理工
作的形式、步骤及奖惩方案。
会计、审计、监保、电子银行
及科技部重点讲解操作流程
中重要环节及风险要点。

（李方泉 仇东敏）

平原联社召开内控专题会议齐河农合行力灭“秋燥”，稳健支农

本报9月23日讯(记者 贺
莹莹) 近日，记者在中国城市
住房(一手房)价格288指数报
告中了解到，8月份监控的288
个主要城市中，共有212个城市
一手房交易价格出现上涨，其
中德州房价涨幅为2 . 25%，远
超济南涨幅0 . 72%。业内人士
分析称，作为三线城市，德州房
价涨幅不断，除了和供求关系
有关外，今年引进大型外地房
产项目带动商圈发展，也是促
进局部房价上涨的重要原因。

记者从相关部门了解到，
城市综合体(房地产业)推进办

已签约城市综合体项目9个，总
投资超过200亿元。今年以来，
红星美凯龙、唐人中心、绿城项
目、蓝天百脑汇、万达等项目相
继开工建设。

“希望通过外地项目入驻
来带动这个区域的价格。”业内
人士刘女士说。23日，记者了解
到，以南部城区为例，目前在售
的十个楼盘中，过半楼盘售价
均有上涨，涨幅在每平方米50
元至100元不等，“之前市民对
南部区域并不看好，但随着万
达入驻，陶瓷市场、龙马金建、
烟厂等八个地块的招商，还规

划集中建设一批城市综合体、
甲级写字楼，都将带动这一区
域的发展，很多市民把目光转
向了南部城区，商圈越来越成
熟，房价也会相应上涨。”南部
一楼盘的置业顾问介绍。同样
在唐人中心附近，二手房价格
也有所上涨，之前每月租金在
800-1000元的两居室，涨到
1000元-1200元左右。

“我们项目现在的价格和
之前相比也有涨幅，二期开发
价格比一期要高，同时东部商
圈红星美凯龙等项目开盘也带
动了周边住宅价格。”东风路一

楼盘的工作人员腾先生介绍，
外地房企商住结合项目的定价
相对于周边住宅价格较高，一
些看中地段和商圈但经济实力
达不到的市民，就会在周边寻
觅合适房源，这也带动了周边
住宅价格的提升。

“投资房地产看重的无非
是功能和地段，这些条件都具
备了，商圈也就建立起来了，新
入驻的外来大型房企恰恰具备
了这些条件，对周边居住地产
的价格自然会有推动。”德州学
院经济管理学院的王教授分析
称。

本报9月23日讯 (记者 贺
莹莹 ) 23日，记者从多家售楼
中心了解到，与以往楼盘“金九
银十”促销热景不同，今年楼盘
在推盘期间，少见热闹优惠的活
动，开发商“淡定”迎合销售旺
季。

“以往九月和十月都会搞买
房送家电，或者送物业费的活动
来冲击销量。”西部一楼盘的置
业顾问介绍，今年只是增加了推
盘数量，并没搞优惠促销活动，
中秋假期销量也很不错。

23日，记者了解到，中秋假
期期间，商品房成交并没有因为
促销力度减小而影响销量。“今
年市场整体还是不错的，地段好
的房子不愁卖，而且像送家电，
送物业费这些都转为乡镇房产
项目的促销手段了，并不能吸引
城市居民。”业内人士腾先生说，
其实消费者也都清楚，羊毛出在
羊身上，送什么都不如房价便宜
来得实惠。

业内人士李先生称，开发商
“淡定”面对“金九”，和今年几个
大型房企项目入驻德州有关，其
实德州本土房价差距并不是很
大，但外地房企由于业态齐全、
成熟，定价相对较高，如果本地
房产项目再促销降价，就会和新
进外地房企形成更大的价格差
距，利润空间有限。

今秋市场
促销味淡了

图为一处售楼处的选房现场。 本报记者 贺莹莹 摄
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